

DIJON : Le directeur du centre hospitalier

La Chartreuse quitte Dijon

22/12/2018



Bruno Madelpuech a été nommé dans un autre établissement.

Après 8 ans à la tête du Centre Hospitalier La Chartreuse, Bruno Madelpuech, Directeur, a souhaité exprimer sa gratitude pour le chemin parcouru ensemble, au cours de sa cérémonie de départ.

Suite à sa nomination en tant que Directeur du Centre Hospitalier Gérard Marchant à Toulouse, tous étaient rassemblés, sur l'invitation de Jean-Yves Pian, Président du Conseil de Surveillance et du Dr Gérard Milleret, Président de la Commission Médicale d'Établissement et l'équipe de Direction, pour participer à un moment de convivialité en présence de Frédéric Sampson, Directeur de Cabinet du Préfet, Bruno Laplane, Président du Tribunal de Grande Instance, Eric Mathais, Procureur de la République, Édith Puglierini, représentante du Directeur Général de

l'ARS, Pierre Pribile, de l'Equipe de Direction et de nombreuses personnalités du monde associatif, des équipes médicales, soignantes et administratives de l'établissement.







